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Hallo Aless!
Bei mir haben bislang 2 Klone geblüht, das Potential ist aber gegeben- tut mir leid, dass Deine 
so blaß blüht, dafür sind die Staubfäden schön angeordnet, und in Sachen Durchmesser kann 
sich- wie bei der Heidefeuer Standart- noch ordentlich was tun, also abwarten- hier das Bild der 
"Waschinger" Hybride;
sowie die beiden Klone;
einer davon 16x15cm groß, rot mit orange nach außen, stabile Blütenröhre
die andere füllig wie die Mama, aber 18x14cm deutlich größer
beides aber 1.Blüten, da kann sich noch was tun
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